
１年間のジュニアリーダー
活動の感想

〇体験した事全てが日常に役立ち、いつも「やってよかっ

た」と思いました。来年は受験なので参加できないのです

が、高校生になったら、ぜひやりたいです。

〇印象に残ったこと、『甲斐市日本遺産ツアー』

成長したと思ったこと、男女関係なく話せたこと。

楽しかったこと、軽スポーツ。

〇交流研修会、クリスマス会など自分が行ったこと全部が

楽しかった！！

〇全部楽しかった！

〇成長したと思える所は、みんなと団けつする団けつ力です。

楽しかったことは、クリスマス会とバルーンアート研修

です。来年度もやりたいと思える１年でした。

〇クリスマス会や軽スポーツ、野外炊飯はとても良かった

と思います。野外炊飯はみんなと協力して行えるので、

いい交流機会になると思います。

軽スポーツは時間があれば、もっとスポーツをやりたい

と思いました。

ジュニアリーダーからの感想を一部抜粋
して紹介しました。１年間参加してくれ
てありがとうございました！ア


